

Sitzungsprotokoll (WS20 2021_02_26)



Sitzungsbeginn: 13:19

Sitzungsende: 14:14

Anwesende Mitglieder: Benjamin Wagner, Benjamin Heinrich, Konstantin Nikolaou, Kira Fischer, Luca Schmid, Sophia Möll, David Ürek, Tim Prießnitz (ab 13:47)

- 1 [Formelles](#)
 - 1.1 [Sitzungsleitung](#)
 - 1.2 [Protokollant](#)
 - 1.3 [Tagesordnung \(falls vorhanden\)](#)
 - 1.4 [Bestätigung des letzten Protokolls](#)
- 2 [Tops](#)
 - 2.1 [Verfahrensregeln](#)
 - 2.2 [Overleafe](#)
 - 2.3 [Fachschaftsmitglieder](#)
 - 2.4 [Zwischenstand Fachschaftsraum](#)
 - 2.5 [Subufer](#)
 - 2.6 [Sofa](#)
 - 2.7 [Grill](#)
 - 2.8 [Außenbereich](#)
 - 2.9 [Tutorien](#)
- 3 [Verschiedenes](#)

Formelles

Sitzungsleitung

Konstantin Nikolaou

Protokollant

Benjamin Wagner

Tagesordnung (falls vorhanden)

Bestätigung des letzten Protokolls

angenommen

Tops

Verfahrensregeln

werden von [Benjamin Heinrich](#) überarbeitet.

Overleaf

Verzögert sich, da der Datenschutz noch nicht geklärt hat.
Angestrebt wird eine offizielle Lizenz Uni weit.

Fachschaftsmitglieder

Anwerbung von neuen Fachschaftsmitgliedern

Überlegungen neue Fachschaftsmitglieder anzuwerben und repräsentanten der unteren Semester suchen

Zwischenstand Fachschaftsraum

Postschlüssel im Fachgruppenraum an den Kellerschlüssel. Beschriftung der Schlüssel des Bundes steht aus (z.B. mit Anhängern)
Es ist der Schlüssel zu dem Briefkasten vor dem Fachgruppenraum aufgetaucht.

Subufer

Wird die Tage zurückgeschickt. [Konstantin Nikolaou](#) hat sich mit dem Hersteller auseinander gesetzt.

Sofa

Kaufbeschluss auf nächste Woche vertagt

Grill

[Benjamin Wagner](#) legt einen Vorschlag eines Grills vor

Außenbereich

Der Vorgarten des Fachgruppenraums wird extern neu gestaltet.

Tutorien

[Kira Fischer](#) kümmert sich um die Tutorien nächstes Semesters.

Nächste Woche ist eine Sondersitzung angesetzt

Verschiedenes

- Aufruf an Alle: Bitte aktuelle ToDo's erledigen und im Wiki abhaken.